

2020年8月20日

全日本学生ハンドボール連盟  
役員・専門委員 各位殿

全日本学生ハンドボール連盟  
会長 迫本 淳  
副会長 福地 賢  
理事長 松井 幸嗣

高松宮記念杯 男子第63回・女子第56回  
2020年（令和2年）全日本学生ハンドボール選手権大会中止について

謹啓

立秋が過ぎ、あと数日で処暑を迎えようとしている中、依然として猛暑日が続いておりますが、過日は九州学連より提出された2020インカレ具申書の件について、ご協力を賜り有難うございました。

皆様方にご意見等を賜りました件、昨19日に締切りさせていただきましたが、何名か無返信の方もおられました。九州学連の具申書に対して理解として対応。各位の中止に理解と解釈、会長とも協議の結果、今回2020高松宮記念杯男子第63回・女子第56回・令和2年度（2020）全日本学生ハンドボール選手権大会は九州学生ハンドボール連盟の具申書通り中止とさせて戴く事を決定いたしました。何かと諸々お気遣いを賜りましたが、有難うございました。

武漢型・欧州型に加え新たにウイルスの変質も認められる報道がなされ未だ、終息の見通しが立たず残念ながら今回の判断となりましたが、ご理解を賜り今後共よろしくお願い申し上げます。

なお、斯様な状況下では国体の延期などもあり、現況、日本協会主催の日本選手権大会の開催か否かも確認できず、開催の場合は学連推薦大学の問題・その他もあり、諸般の事情を考慮し何らかの会議（メール・オンライン・対面）の開催を検討します。

最終学年の部員に関する要望なども出されておりますが、各地区学連で参加可能大学で何らかの対応（高校野球のような都道府県大会）も考慮してはといった意見も聞かれました。

取り急ぎ中止決定の連絡をさせて戴きますが、今後も本連盟含め斯界の発展の為に、ご協力方、よろしくお願い申し上げます。

末筆ながら、各位のご健勝にてのご活躍を祈念させて戴き失礼いたします。

謹白